

Moderner, grösser und kundenfreundlicher – die neue GKB Klosters Platz

Chur, 24. Juni 2013 – Die Graubündner Kantonalbank hat ihren Standort in Klosters Platz dieses Jahr komplett saniert und um ein Stockwerk erweitert. Ab 1. Juli profitieren Kunden von neu gestalteten Innenräumen und einer moderneren Infrastruktur. Die offizielle Einweihung findet am Samstag, 13. Juli mit einem Tag der offenen Türe statt.

Die GKB Klosters Platz wurde in den vergangenen Monaten im Innen- und Aussenbereich komplett saniert und umgebaut. Ab 1. Juli profitieren Kunden und Mitarbeitende von grösseren Räumlichkeiten sowie einer mit offenen Schaltern versehenen und neu gestalteten Kundenhalle. Für eine noch umfassendere Beratung ist die Bank um ein Stockwerk erweitert worden. «Die zeitgemässe Einrichtung bietet optimale Voraussetzungen für kompetente Beratung und individuellen Service», freut sich Christian Meuli, Leiter Region Davos, auf die Eröffnung.

Für eine ganzheitliche und bedürfnisgerechte Betreuung sorgt bei der GKB Klosters Platz ein achtköpfiges Team. Mit der Modernisierung und Vergrösserung des Standortes unterstreicht die Bank die Bedeutung dieses persönlichen Kontaktes. Eröffnung der neuen Geschäftsstelle ist am Montag, 1. Juli 2013. Die offizielle Einweihung erfolgt am Samstag, 13. Juli, von 9 bis 14 Uhr mit einem Tag der offenen Türe. Die Mitarbeitenden freuen sich auf zahlreiches Erscheinen und viele persönliche Begegnungen.

Fragen beantwortet Ihnen gern:

christian.meuli@gkb.ch

Leiter Region Davos, Mitglied der Direktion | +41 81 414 14 10

Der Bereich Marketing & Kommunikation hilft Ihnen gern, Ihre Ansprechpartner schnellstmöglich zu erreichen:

Wenden Sie sich an thom.mueller@gkb.ch | +41 81 256 83 11

oder hans-peter.rest@gkb.ch | +41 81 256 83 10.

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'114 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 31.12.2012). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 68 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG und Private Client Bank AG in Zürich beteiligt. Im Jahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 19.364 Milliarden einen konsolidierten Bruttogewinn von CHF 217.5 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Halbjahreszahlen 2013:

26. Juli 2013